

Date : 26/01/2026
Ref. : 717-04/68/2026

التاريخ : 2026/01/26
إشارة : 2026/68/04-717

The Disclosures & Compliance Section
Market Operations Surveillance Department
Abu Dhabi Securities Exchange
P.O Box 54500 – Abu Dhabi – UAE

السادة قسم الإفصاح والإمتثال المحترمين
إدارة العمليات والرقابة
سوق أبو ظبي للأوراق المالية
ص . ب : 54500 أبو ظبي

Sub: Disclosure – Intention to Commence a Board Resolution by Circulation (Executive Management Changes)

الموضوع: إفصاح عن نية مجلس الإدارة بدء إجراءات إصدار قرار بالتمير بشأن تغييرات على مستوى الإدارة التنفيذية

Al Buhaira National Insurance Co. announces that its Board of Directors intends to issue a resolution by circulation on Friday, 30 January 2026 (expected at 10:00 A.M.), to consider, among others:

تعلن شركة البحيرة الوطنية للتأمين أن مجلس إدارتها يعتزم إصدار قرار بالتمير يوم الجمعة الموافق 30 يناير 2026 (المتوقع في الساعة 10:00 صباحاً) للنظر - من بين أمور أخرى - في الآتي:

1. Noting the CBUAE letter ref. CBUAE/BIS-IS/2026/546 dated 23 Jan 2026 regarding the Acting CEO position.
2. Considering the approval/activation of the assignment of Mr. Issam Mohd Saleem Mehdawi as Acting Chief Executive Officer under the title General Manager, subject to the CBUAE No-Objection terms, including the term of assignment and extension conditions.
3. Considering ending the Joint Acting arrangement at CEO level and taking related regulatory actions.

1. الإحاطة علماً بكتاب مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي (قطاع الإشراف على التأمين) رقم CBUAE/BIS-IS/2026/546 بتاريخ 23/01/2026 بشأن منصب الرئيس التنفيذي بالإنابة.

2. تفعيل تكليف السيد /عصام محمد سليم مهداوي بصفة رئيس تنفيذي بالإنابة تحت مسمى مدير عام وفقاً لشروط عدم الممانعة الواردة في كتاب المصرف المركزي المشار إليه، بما في ذلك مدة التكليف وشروط التمديد.
 3. النظر في إنهاء العمل بصيغة الإدارة المشتركة للقائمين بالأعمال على مستوى الرئيس التنفيذي واتخاذ الإجراءات التنظيمية والإدارية ذات العلاقة.
- وسوف تقوم الشركة بالإفصاح عن نتائج قرار التمير فور اكتمال توقيع أغلبية أعضاء مجلس الإدارة واعتماد القرار

The Company will disclose the results immediately upon completion of majority Board members' signatures and adoption of the resolution.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،
Kind Regards,



عصام مهداوي
قائم بأعمال المدير التنفيذي
Issam Mehdawi
Acting CEO